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Antrag

Toilettenanlage am Parkplatz „Untertor“

Die SPD-Fraktion beantragt, die Stadtverordnetenversammlung möge wie folgt beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt, am Parkplatz „Untertor“ eine neue Toilettenanlage zu errichten.  

Es soll eine moderne Modulraumanlage mit einem Leasing- oder Mietkaufvertrag beschafft werden.

Die Anlage muss im Sommer 2020 errichtet werden, damit sie zum „Kalten Markt“ zur Verfügung 
steht.

Die Finanzierung erfolgt über den Ergebnishaushalt Produkt 15.02.03 - Betrieb sonstiger 
Einrichtungen.

Begründung:

Die Toilettenanlage am Untertor befindet sich in einem sehr schlechten Zustand. Für die zahlreichen 

Parkplatznutzer ergibt sich hierdurch ein erster negativer Eindruck unserer schönen Bergwinkelstadt. 

Viele Besucher des Kalten Marktes 2019 haben sich über diese, nicht mehr zeitgemäße 
Toilettenanlage
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beschwert. Durch die Beschaffung auf Mietbasis (Kein Neubau) ergeben sich keinerlei 
Einschränkungen

hinsichtlich der laufenden Machbarkeitsstudie Feuerwehrgerätehaus oder einer Neugestaltung des

Parkplatzes.     

Mit freundlichen Grüßen 

Helmut Meister

(Fraktionsvorsitzender)

                                                                                         

                                                                                                                                                                                          


